



五穀豊穡を願う  
春の伝統行事

2月23日、串良町細山田の山宮神社で「山宮神社春祭り」が開催されました。約400年続くこの祭りは、五穀豊穡などを祈願して行われ、祭りに伴う芸能は県の無形民俗文化財に指定されています。この日は、堂園・馬掛・生栗須地区の棒踊り保存会による「正月踊り」と氏子らによる「鉤引き」が行われた後、木製の牛で田をならす「田打ち」が奉納されました。



社会の仕組みを  
楽しく学ぶ

2月9日、鹿屋女子高校で、「第5回キッズビジネススタウン」が開催されました。これは高校生が模擬的に開設した街で小学生が就業や買い物などの体験を行い、それぞれの立場で協力しながら「社会の仕組み」を学ぶイベント。参加した小学生は、就業体験で支給された給料を使って納税・買物を疑似体験し、楽しみながら社会の仕組みを学びました。



狩猟時代からの  
歴史を物語る祭り

2月17日、七狩長田貴神社（田崎神社）の神事で市無形民俗文化財の「しか祭り」が行われました。この祭りは、狩の長が領内を祓い清めてまわる意味があるとされる伝統行事。神輿と共に出発した氏子一行は、御旅所である打馬・祓川・大浦・郷之原・新栄を巡って各地で神事を行うと、現地の人たちから直会による歓迎を受け、交流を深めていました。



雨をも吹き飛ばす  
鉤引き祭りの熱戦

2月16日、上高隈町の中津神社で、市無形民俗文化財の「鉤引き祭り」が開催されました。330年以上の歴史を持つこの祭りは、神木を二手に分かれて引き合い五穀豊穡や子孫繁栄などを祈願し、鉤引きで勝った方が豊作になるといわれています。今年は2勝先勝で大黒町内会が高隈町内会に勝利し、出場者全員で喜びを分かち合いました。



自然豊かで険しい  
高隈の山々に挑む

2月9日、「第5回高隈山ピークハントトレイル」が開催され、高隈連山を縦走する約38kmのコースと初心者向けの約15kmのコースに185人が参加し、自然を満喫しながら健脚を競い合いました。



1年間の努力の集大成  
高校生ミュージカル

2月8日・9日の2日間、市文化会館で、高校生ミュージカル「ヒメとヒコ」が上演されました。高校生たちの若さあふれる演技は約1,100人の観客を魅了し、感動の拍手を沸き起こしました。



「学校力」向上を目指して

2月4日、リナシティかのやで、「令和元年度学校教育実践発表会」が開催され、英語弁論の発表のほか、児童・生徒の学力や生きる力を育むための取り組み事例の発表などが行われました。



おすすみの元気を  
未来へつなげる

2月27日、県大隅地域振興局で、「おすすみの地域力表彰」の表彰式が行われました。市内からは、グリーンツーリズム等に取り組まれている堀之内節子さん（吾平町上名）、外国籍家庭の支援に取り組まれている「マザリープロジェクト」、地域活性化に取り組まれている「花岡会」・「東西くしら盛り上げ会」・「地域おこし戦隊細山ライ田一」が受賞されました。



スポーツ成績優秀者に  
奨励金を交付

2月20日、市役所で、「令和元年度鹿屋市スポーツ奨励金交付式」が行われました。この日交付を受けたのは、ボクシング競技の松久保拓海さん（鹿屋工業高3年）、荒竹一真さん（同高2年）、岡澤セオンさん（県体育協会）、デフバドミントン競技の柿内康平さん（鹿屋養護学校教諭）の4人。このほか、鹿屋体育大学生18人に奨励金が交付されました。



そばづくりで  
笑顔広がる地域づくり

2月6日、南町農村集落センターで、南清水川水利組合活動組織の交流活動が行われました。同組織が栽培したそばの実で作ったそばが振る舞われ、参加者はおいしそうに食べていました。



桜の名所に  
100本の苗木を寄贈

2月17日、平和公園周辺に、鹿屋西ロータリークラブが桜の苗木100本を寄贈植樹しました。これは平成28年の台風で同公園の桜の木が被害を受けたことから、昨年に続いて行われたものです。



かのやばら園に  
春を彩る桜を寄贈

2月10日、かのやばら園で、県トラック協会の寄贈による桜の植樹が行われました。この日植えられた6本のソメイヨシノの木には、早ければ3月下旬からきれいな花が咲き始める予定です。



子どもたちの  
交通安全を願って

2月27日、県トラック協会関係者が市役所を訪れ、交通標識入りの定規1,160本を市内の小学校に寄贈しました。交通安全を願い寄贈されたこの定規は、市内の新入学児童に配付されます。



地元企業への就職を支援

2月8日、市体育館で、「鹿屋市合同就職面談会」が行われました。地元企業の雇用確保や地元への就職などを目的に開催されたこの会には、地元企業64社が集まり174人が参加しました。



笑いヨガで超健康に！

2月22日、リナシティかのやで、「笑いヨガ特別体験教室」が開催されました。参加した47人は笑うことで得られる健康への効果を学び、声を出しながら笑う様々な動作を体験しました。